



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol del Centro

24/12/2022

REGIONALES



Remesas alcanzarían los mil millones de dólares en Aguascalientes

Gran expectativa al cierre del año se mantiene con respecto a las **remesas que ingresarán al estado** de Aguascalientes, y es que se espera que éstas alcancen los mil millones de dólares, una cifra histórica para la entidad. Así lo señaló Natzielly Rodríguez Calzada, titular del Instituto Aguascalentense de Personas Migrantes, quien destacó que los connacionales *“aportan al estado una gran cantidad de dinero, este año yo creo que vamos a rebasar los mil millones de dólares que ingresan Aguascalientes, es una cifra histórica”*.

<https://www.elsoldelcentro.com.mx/finanzas/remesas-alcanzarian-los-mil-millones-de-dolares-en-aguascalientes-9370541.html>